

Münster

nPA-Modellregion gestartet

[12.12.2013] Vertreter aus nordrhein-westfälischen Großstädten haben sich in Münster getroffen und die Modellregion Neuer Personalausweis NRW gestartet.

In Münster ist die Modellregion Neuer Personalausweis NRW gestartet. Vertreter mehrerer Großstädte Nordrhein-Westfalens haben sich in der Kommune getroffen, um innovative Anwendungsmöglichkeiten für den neuen Personalausweis (nPA) zu erarbeiten. Das Treffen gilt auch als offizieller Startschuss der Modellregion, heißt es in einer Pressemitteilung der Stadt Münster. Die Federführung für das Vorhaben hat IT-Dienstleister citeq. Das Bundesinnenministerium unterstützt die Umsetzung der Modellregion NRW über die E-Government-Initiative 2.0. Außer Münster beteiligen sich die Städte Aachen, Bielefeld, Bochum, Dortmund, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Gelsenkirchen, Hagen, Hamm, Köln, Mülheim an der Ruhr und Wuppertal. Das Projekt sei aus der seit einigen Jahren verstärkten Zusammenarbeit der Großstädte in Nordrhein-Westfalen hervorgegangen.

(ve)

Stichwörter: Digitale Identität, Münster, Nordrhein-Westfalen